



皆様には、令和7年の新春をお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。本年もよろしくお祈りいたします。

さて、早いもので1月も下旬に入りました。年末からのインフルエンザの流行が聞かれましたが、幸い子供たちはその流行に乗らず元気に登校しています。

進級・進学につながる3学期を子供たちが、健やかに過ごせるようにと願うばかりです。保護者の皆様には、引き続きお力添えをお願い申し上げます。

3学期の始業式では、学校長から子供たちに次のような話をしました。抜粋して紹介します。

2025年の干支は「巳」です。巳年は「実を結ぶ年」と言われています。実を結べるように様々なことに取り組んでいけるといいですね。

3学期は短いですが、自分の目標を持って過ごしてほしいです。そして覚えておいてほしい

ことがあります。それは「責任」をもつということです。

自分の言葉に「責任」をもってください。人を傷つける言葉、言ってはいけない言葉をとめられるようにしてください。自分の行動にも「責任」をもってください。次の学年、将来に向けてがんばってほしいです。

授業日は50日（6年生は49日）しかありません。健康に気をつけながら、一日を大切に過ごしましょう。そして良い締めくくりができるようにしましょう。



文化芸術巡回公演

20日（月）に文化芸術等総合支援事業（学校巡回公演）が行われました。この公演は、全国の小中学校等においてトップレベルの文化芸術団体による巡回公演を行うことを通じて将来を担う全ての子供たちの豊かな感性を育む場を作り、芸術鑑賞能力の向上を図るとともに、文化的な地域格差の解消を促進することを目的として行われています。

本年度はかわせみ座による演劇鑑賞でした。中原中也や八木重吉などの有名な詩人の詩の朗読に合わせて、人形が表現豊かに踊ったり動いたりしました。さらにそこに音楽の生演奏もついてきます。その幻想的な世界と楽しい人形の動きに子供たちはとても引き込まれていました。

最後には、6年生の子供たちと一緒に「烏天狗と里山の精霊まんまんもー」というワークショップを行いました。烏のお面を使って劇に参加しました。このお面は12月に劇団の方がお見えになって一緒に作ったものでした。

子供たちからは、「操り人形の動きが本物みたいで、動かすのが上手だと思いました。」「楽器の音がとてもきれいで人形の動きと合っていました。」「せりふの音が大きくて気持ちが伝わってきました。」

「声の出し方を工夫したり、動きを大きくしたりすることを工夫しました。本物の木のように動くところが難しかったです。」という感想が聞かれました。



ひがし公民館区 人口及び世帯数(12月末現在)

人口 5,469人 2,836世帯
(男性) 2,579人
(女性) 2,890人



編集・発行 田辺市南新万28番1号 田辺市ひがし公民館 館長：濱野 公二 主事：濱地 美帆
TEL：22-2088 FAX：81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

運動が
苦手でも
楽しめる！

囲碁ボール 体験会

2025.3.2日 13:30開会
in ひがしコミュニティセンター
1階 大集会室

スポーツで体を動かしたいけど、初心者でも楽しめず不安……

勝敗を気にせず楽しくスポーツをしたい

そんな方におすすめです！

「健康のために体を動かしたいから、初心者でも楽しめるスポーツイベントを探している」そんな方におすすめのイベントです！

お友達やご家族と一緒に、週末のレクリエーションとしてお気軽にご参加ください♪

- 申込み：2月26日(水)17時までに以下の電話番号又は右の二次元バーコードからお申し込みください。
※申込みが3チームに満たない場合は、中止とします。
1チームは、1～3人で構成してください。



申込み：ひがし公民館 TEL：22-2088 FAX：81-3301



グラウンドゴルフ大会を開催します！

ひがし公民館恒例のグラウンドゴルフ大会を開催します。グラウンドゴルフは、専用のクラブでボールを打ち、スタートからホールインするまでの打数を競うニュースポーツです。初めての方も大歓迎です。皆様、御一緒にグラウンドゴルフをしてみませんか。

◆日時：3月8日(土) 13時30分～(受付：13時～13時20分)

※雨天の場合は、翌週15日(土)に延期します。

※延期の決定は、前日7日(金)17時に行います。



◆場所：田辺東部小学校 グラウンド

◆申込み：2月28日(金)17時までに、右上の二次元コードからお申込みいただくか、ひがし公民館までお電話ください。

◆その他：道具は公民館でもご用意しますが、個人でお持ちの方はご持参ください。

【問合せ・申込み】ひがし公民館 (TEL：22-2088)

グラウンドゴルフ大会を開催しました

1月18日(土)に、田辺東部小学校グラウンドにて、ひがし公民館恒例のグラウンドゴルフ大会を開催しました。天候に恵まれ暖かく、和やかな大会となりました。参加者の皆様方におかれましては、会場設営をはじめ大会の運営にご協力いただき、誠にありがとうございました。今大会の結果は、以下のとおりです。

順位	氏名	打数
優勝	稲垣 秀人さん	63打
準優勝	御勢 英子さん	64打
第3位	吉田 太さん	64打



郵便はがきリサイクルポスト設置のお知らせ

以下の期間、ひがしコミュニティセンター玄関前に、郵便はがきリサイクルポストを設置します。対象は、書き損じはがきや余った年賀はがき、昔の金額のはがき等、未使用(消印を押していないもの)のはがきです。

皆さんからいただいたはがきは、地域福祉活動に活用させていただきます。ご協力をお願いいたします。

◆設置期間 2月7日(金)～2月20日(木)

◆問合せ 田辺市社会福祉協議会 地域福祉課 (TEL：24-8329)

1月8日から3学期が始まりました。3学期は一番短い学期です。「一月往ぬる二月逃げる三月去る」という言葉があるように、本当にあっという間に時間は過ぎてしまいます。時間を大切にして、学年の総仕上げを行っていきたいと思います。特に3年生は、2月は高校入試に向けての準備、3月は卒業式や高校入試と大変忙しい時期です。そのような中、3年生はもちろんのこと、子どもたちには一日一日を大切に、思い出深い中学校生活を過ごしてもらいたいと思います。

2年生 立志式 2月21日(金)

立志式は昔の成人式にあたるもので、数えの年で15歳、現在の年齢で14歳の時に元服の祝いをしてきたことに由来します。

立志式では、2年生全員が、自分の志・将来の目標を立て、今後の人生への自覚と責任、周りの方々への感謝の気持ちを自らの言葉で発表します。

発表、そして式の成功を目指して、立志部会も立ち上げ、全員で取り組んでいる最中です。

保護者・地域の皆様も、立志式で新たな誓いを立てる2年生、そして東陽中のすべての子どもたちの成長をこれからも見守っていただくようお願いいたします。〔参観：保護者・家族のみ〕



ユネスコ世界寺子屋運動

未使用のプリペイドカードや切手、かきそんじハガキでアジアの子供たちの教育支援を！

東陽中学校では、生徒会役員が中心となって全校生徒に呼びかけ、書きそんじハガキの回収を呼びかけています。みなさんにご協力いただいたハガキは、「日本ユネスコ協会連盟」を通じて、アジアの子供たちの支援につながればと思います。



<3学期の主な予定>

- 1月31日 育友会本部役員会・理事会
- 2月3日 新入生保護者入学説明会
- 5日 参観日・育友会総会・学年総会
- 7日 人権学習会
- 10日～13日 3年三者面談
- 21日 「立志式」(2年生)
- 3月6日 「卒業式」
- 7日～11日 1,2年学年末テスト
- 10日 県立高校：学力検査
- 11日 県立高校：面接実技
- 18日 県立高校合格発表
- 24日 修了式
- 31日 離任式

※今後変更もありますので、ご了承ください。

